

Fr. 23. 6. 36

liebe, liebe hallo!

Schon wieder ist ein Jahr herum u. Dein Geburtstag da. Keut herzlich grüsse ich Dich, liebe, zu Deinem Tag u. wünsche Dir viel Gutes. Dass ich Dir nicht einmal ein paar Blumen bringen kann zu Deinem Tag! Draussen blühts so über & über u. es wird fast nichts davon geschnitten, weil ich niemand hier habe, dem ichs bringen mag. - Vor 2 Jahren habe ich Dir zum ersten mal zum Geburtstag gratuliert, morgens früh auf der Elektrischen. Dann schickte ich Dir noch ein paar Blumen, die selbst zu bringen, was ich gar schon hatte, war ich doch zu schwach! Vor einem Jahr musste Tatti mich vertreten als Gratulant, weil ich in Barmen war u. es mir gut gehen liess, während Du dieses mit Deinem hübschen Karbenkell angingst. Du schickst mir eine Karte nach Barmen: Die Wohnung ist fertig, der Umzug kann beginnen!! So war der Aufenthalt des neuen Heimatfahres - u. es war wohl auch weiterhin oft nicht leicht und leicht wird es ja wohl auch weiter nicht für Dich sein, aber nicht wahr, ein wenig besser gehts doch wieder fehlt? Und gut hast Du es ja doch auch trotz allem. Das könnte mich nie wieder machen

Ich und Sargen machen muss nun Dirch. Ich
wünschte Dir ja so sehr, dass Dein Leben ein wenig
unbeschwerter sein dürfte u. Dass Du Deine Kräfte
frisch haben dürfst für den Kampf u. Deine Arbeit
u. alles, was damit zusammenhängt. ----

Ich hoffe, bald einmal von Prof. P. zu hören, wie
es bei Euch geht, vor allem auch, wie es die
körperliche geht, da auf' Naturwissenschaften darüber
von Dir kein Verlass ist. Ich war gestern ja 2
Tage bei uns, 2 gute Tage. Wir haben viel von
den Fragen gesprochen, die uns im Blick
auf die Kirche bewegen u. ich wünschte mehr
Für kommt uns da ein wenig fröster. Gestern
nachmittag kannen die Vorlagen einer resp. Kone.
hier an u. wir sind daran noch nicht auf
diese Dinge gekommen. Es wäre vieler Dinge zu
fragen u. Sie wird wohl auch von Daher sein.
Vielen Dank für diese Sendung! Heute kann die
Predigt - ich freue mich sehr darauf, sie morgen
im Recke zu lesen. Heute durfte ich mir blos
etwas nachher daran erlauben. Daher fällt mir
noch eine Frage resp. B. die ein: Wie ich höre,
ist die Himmelfahrtspredigt bei Euch gedruckt.
Kann ich wohl noch ein gedrucktes Exemplar
haben? Oder erscheint sie demnächst auch
bei uns?

I. 24. frust.

Gestern musste ich fort zu unserem Bibelabend, der
 frak Höhe ganz angreift war. Damit kommen ich
 zu der Beilage dieses Briefes. Es wird sich als Glau-
 bogenguss hoffentlich noch ein anderes Paket
 erreichen, vielleicht etwas verspätet. Hier eine kleine
 "Handarbeit" solltest du doch auch noch haben, wenn
 ich sie auch mit etwas feinsteinem Gefechten vor
 deine strengen Augen bringe, einmal ich dir
 nicht einmal bitten kann, die Knöpfe u.
 schwäbischen Farben darin nicht zu sehen oder
 sie mir zu verheimlichen. Nur sollst du bitte
 nicht gefragt fühlen, mir eine einzehende
 Kritik dazu zu schreiben. Ich habe, in der
 Wahl enthalten zu sein, kurachand den
 Text unseres gestrigen Abends zusammen,
 obwohl ich vielleicht ein paar weitere Sätze
 lieber zusammen hatte. Es ist auch keine
 Scham darüber, welche Sätze, sondern so, wie ich
 es für die Runde für mich vorbereite u. wie
 es mir dort als Scriffe für das Gespräch dient.
 Hier liegt ^{ja} ~~ja~~ daran, möglichst nur erst die
 anderen zu Worte kommen zu lassen. Ich will
 dir hiermit ja auch keine Schämung erwecken,
 sondern mein Tiefverständnis u. den Aufbau

sonst sagen die meisten nämlich gewünscht.

Das letzte Stück ist, wie vorauszusehen, gestern nicht mehr drau gekommen. Da sollte es aber mitkommen, da ich mich da im Augenblick zu keiner u. Calvin befinden muss.
eines solitärer Freunds. V. Niemands freunde lädt doch!

Kap 6 haben wir bis nach den Ferien verlegt, da ich es nicht für zweckmässig hielte u. wie es weiter nicht geschafft hätten. Ich kann aber auch nicht leugnen, dass mir dieser Aufschub ganz lieb war, ich bin etwas lange davon. - Den 18^{ten} kriegte der ganz bald, ich habe es noch nicht schaffen können u. möchte es doch ganz gewisslich aufzukommen. Aber soll ich dir auch direkt anholen müssen? - Weisst du auch dass ich stark in Passauung gekommen wäre, auch für 3 Tage zu überfallen, wenn Frei-S. da nicht gerade bei Euch wäre!

Ich bin nämlich unter des Hauses vor 10 Tage hoch ganz allein, verlassen von Hause u. Tochter. Wer weiss, wann sich solche Konstellation mal wieder findet! Ich möchte ja wohl fern mal in etwas weniger bedrängten Umständen bei Euch sein, nicht nur von Euch aus, sondern auch nicht von mir aus. Ich habe damals zu Krautfleisch auf Kolle gewartet - so kommen ich nicht wieder. Was nicht wissen soll, dass ich bedauerte, bei Euch gewesen zu sein. Lehr in September aber ein schlechtes Gewissen habe ich dabei. -- Ich wohle, habke. Hatte ich Dich doch mal so hoch, wie jetzt die 2 Tage Kolle!
Warum schreibt mir Du mal wieder? hat doch guter Weisungen u. Grüsse (wirkt nun für Dich)

D. L.